El Sol de Illéxico



## Ley Infonavit se discutirá a partir del 1 de febrero, en el arranque del periodo ordinario: Ricardo Monreal



El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), el diputado Ricardo Monreal Ávila, del partido Morena, anunció que la Ley Infonavit se discutirá a partir del 1 de febrero cuando inicie el segundo periodo ordinario de sesiones, del primer año de la LXVI Legislatura.

También informó que el próximo viernes 31 se llevará a cabo la plenaria del partido Morena en al Cámara a la que acudirán la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, a las 10:30 horas; después, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard Casaubón, para revisar el tema del T-MEC y las implicaciones de las medidas que ha anunciado el gobierno de Estados Unidos.



28-01-25 **LEGISLATIVO** 



Más tarde, asistirá el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, para conversar sobre la estrategia de seguridad pública; luego, la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, y la Consejera Jurídica, Ernestina Godoy Ramos, pues "tendremos el envío de iniciativas para regular las disposiciones constitucionales que se aprobaron en el periodo pasado, "le calculamos 73 materias, pero podrán surgir distintas leyes".

En conferencias de prensa y junto al presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez, Ricardo Monreal mencionó que en la semana que inicie el periodo estará en la disposición de discutir la reforma que envió la presidenta Claudia Sheinbaum sobre maíz originario, para que esté libre de cualquier transgénico.

También informó que el 5 de febrero, la presidenta ha anunciado que enviará un paquete de reformas entre las que se encuentra una reforma constitucional sobre la no reelección, contra el nepotismo, y otras reformas sobre energéticos, transparencia, nueva Ley de Obra Pública, cubrir ausencia de los órganos extintos en telecomunicación y competencia económica. "Todo eso se revisará en el próximo periodo de sesiones; es decir, será muy intenso".

Por otro lado, aplaudió el frente común que busca el presidente de la Cámara de Diputados, en este momento en el que es indispensable para el país estar unidos en torno a la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum y enfrentar los enormes desafíos a los que está siendo sometido México con la llegada de Donald Trump.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, dijo que buscará reunirse con sus homólogos de las cámaras o los congresos de Centroamérica y Sudamérica, con la finalidad de estar comunicados, conocerse y estar en contacto ante las circunstancias que se

PERIÓDICO

El Sol de Illéxico

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28- 01-25

**LEGISLATIVO** 



están dando a partir de la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos.

Indicó que se estará comunicando con sus homólogos de Centroamérica y Sudamérica, ya que es momento de tener una relación muy estrecha también en el ámbito parlamentario, de quienes "encabezamos las cámaras o los congresos", y se seguirá estableciendo relaciones bilaterales con congresistas de Estados Unidos.

"Estamos en esa ruta que vamos a ir revisando y trabajando en esta semana, porque creemos que como legisladores tenemos que estar activos en esta circunstancia, acompañar a la presidenta Claudia Sheinbaum y tener un diálogo constructivo, tanto con Estados Unidos como con nuestros amigos de Centroamérica y de Sudamérica para ir atendiendo esta circunstancia y estar coordinados", añadió.

Expuso que los objetivos son conocerse y estar en contacto, además de tener una comunicación y enlace para reaccionar y comentar los temas con prontitud, por lo que propondrá una reunión próximamente con una agenda previamente acordada y tener mucha comunicación en la parte legislativa sobre temas comunes.

https://oem.com.mx/elsoldemexico/mexico/ley-de-infonavit-se-discutira-a-partir-del-1-de-febrero-arranque-del-periodo-ordinario-ricardo-monreal-21400956